



Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

RESUELVE

Manifestar su más absoluto pesar, preocupación y repudio ante el asesinato del joven Cristian FERREYRA, militante del MO.CA.SE.V-C., ocurrido el pasado 16 de Noviembre en el Paraje San Antonio, Departamento de Copo, cerca de Monte Quemado en la Provincia de Santiago del Estero; acercar su más sinceras condólencias a sus familiares y toda esa sufrida comunidad, con deseos de pronta recuperación de lo/as herido/as, y reclamar por el pronto castigo a los sicarios pagados y quien les pague.

Alieta SANCHEZ

Bloque Frente Para la Victoria





Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

La lucha por la tierra se ha cobrado una nueva víctima fatal con el asesinato del joven Cristian FERREYRA, integrante del MOVIMIENTO CAMPESINO DE SANTIAGO DEL ESTERO-VIA CAMPESINA, en un alarmante hecho ocurrido el pasado 16 de noviembre en el Paraje San Antonio, Departamento de Copo, cerca de la localidad de Monte Quemado, Provincia de Santiago del Estero.

El ataque de los sicarios se produjo mientras se concentraba una reunión convocada específicamente por el MO.CA.SE.-V.C. con el objeto de organizar una denuncia ante la Dirección de Bosques, contra el empresario oriundo de Santa Fe José CICCIOLI, por incumplir la norma de no innovar y continuar desmostando la zona. Este ataque dejó un muerto por arma de fuego, otro campesino herido de bala y varios heridos ya que a los tiros siguieron los golpes.

El MO.CA.SE.-V.C. tiene más de 20 años de vida y nuclea a unas 10500 familias organizadas en 30 colonias, y desde hace muchos años viene padeciendo a las llamadas "guardias blancas", integradas por mercenarios paramilitares que amedrentan y amenazan a los campesinos desde sus orígenes. Esta vez, del amedrentamiento pasaron a los hechos y lograron cumplir esas amenazas matando a un joven.

Esta violencia contra los campesinos tiene larga data, desde el mismo momento en que la tecnología agropecuaria extendió sus límites a tierras antiguamente incultivables, donde quedaron acorralados estos campesinos. Basta recordar la gobernación juarista, que fue intervenida pero no evitó la continuidad de estos ataques durante la gestión de Pablo LANUSSE y lamentablemente parecen continuar hasta la fecha.

Por todo esto, teniendo en cuenta que es nuestra responsabilidad como representantes del pueblo velar por la seguridad y el rápido esclarecimiento de todo delito en beneficio de una mejor calidad de vida para todos, solicito el acompañamiento de la presente iniciativa.

Alicia SÁNCHEZ

Bloque Effente Para la Victoria